
u\mi¡ASta cioms de los concejales 
Hoy publicamos las respuestas de los concejales electos por el 

Tercio Corporativo a las preguntas que les formulamos. Se publican 
primero las de los elegidos por seis años, por orden alfabético de sus 
apellidos, señores Garre, Guerrero y Molina. A continuación las del Sr. 
Masquef Vall, que ha sido elegido por tres años, para cubrir la vacante 
del Sr. Reixach, por cambio de residencia y debía cesar dentro de tres 
años. El Sr. Masquef Vall ya pertenece al actual Ayuntamiento y debía 
cesar en la próxima renovación municipal de febrero 1974, por lo que 
ha sido reelegido. 

Preguntas formuladas: 

1.— ¿Qué representa para Vd. ser concejal? 

2.— A su criterio, ¿qué problemas tiene Figueras que urjan una 
pronta solución? 

3-— ¿Tiene previsto algún plan especial en su actuación en el 
Ayuntamiento? 

Sus respuestas fueron las siguientes: 

Francisco 

Garre 

Corominas 

1.a Es la segunda vez —y es para mí un honor— que soy llamado para 
desempeñar el cargo de concejal —la primera hace años— oor el 
tercio familiar y en la actualidad por el corporativo. 

A pesar de mi actividad como médico —que es muy absorvente— 
comprendo que no es posible negar mi colaboración, ya que ello 
no es más que una faceta distinta del servicio que todos estamos 
obligados a prestar a la Sociedad y a la Patria, y en este caso a la 
ciudad de Figueras. 

Mi posición política, es la de un amplio aperturismo para todo lo 
que signifique espíritu de sacrificio^ voluntad de servicio^ ideas 
constructivas, siempre dentro de los amplios cauces del Movimien-
to Nacional. 

2.a Figueras, no es una ciudad estética, sino dinámica «per se», y por 
la situación geográfica que ocupa. Este mismo dinamismo, plantea 
varios y diversos problemas, citarlos aquí, de nuevo, sería incurrir 
en repetición, pues han sido señalados con acierto por todos los 
nuevos concejales electos. 

Están en el ánimo de todos y según el ámbito en que se muevan 
todos y cada uno de los habitantes de Figueras, para unos, este es 
el primordial y para otros, este mismo problema será secundario. 
La verdad, es que los problemas están planteados y son vigentes. 
Debemos enfrentarnos a ellos con ánimo de trabajo y ver de resol-
verlos, siempre que esté en nuestra mano el lograrlo. 

3.a Se dice que la profesión deforma al individuo. La mía es la de médi-
co. Hoy en los umbrales del 1974, la medicina, no es labor de uno 
solo, sino labor de equipo. El examen de varios especialistas, la 
reunión y discusión de sus exámenes, llevan a un diagnóstico y a 
un plan terapéutico. 

Creo con sinceridad, que el mismo procedimiento es válido para 
el gobierno de una ciudad o de una nación, o de una comunidad de 
Naciones. Buen ejemplo de ello lo tenemos en el Mercado Común 
Europeo o en las cada vez más coordinadas relaciones internacio-
nales. 

Esta colaboración, a la que aludo, puede no ser sólo en el ámbito 
del Ayuntamiento, sino buscando la del Consejo Local. La de las Im-
portantes y vitales agrupaciones o sociedades de la ciudad, como 
son el Casino Menestral, la Erato o el Casino Figuerense y otras. 
O de las distintas ramas de la actividad deportiva. Puede llegar —si 
cabe— a la consulta de comisiones de ciudadanos de diversas ra-
mas o actividades, para lograr las soluciones Idóneas a los proble> 
mas de la ciudad. 

Trabajar con entusiasmo —con esperanza que nos haga ser opti-
mistas— en estricta planificación y estrecha colaboración, puede dar 
frutos excelentes a la labor municipal. 

Ildefonso 

Guerrero 

Sánchez 

1.a Una gran responsabilidad que conscientemente he aceptado. Un 
afán de servir a la ciudad, dentro de mis conocimientos y posibili-
dades, en todo aquello que honradamente crea que la beneficia. 

2.a A esta pregunta voy a responderle de dos formas: 

1.a Como ciudadano, tengo mi particular visión de lo que son proble-
mas más importantes, de los que le hago una simple enumeración a 
modo de inventario. El principal de ellos es prever y realizar la Figue-
ras del futuro. Para ello se debería tener en cuenta la creación del 
Complejo Fitosanitarlo y del Centro Internacional de Contratación 
Agropecuaria. Implantación, en nuestra ciudad, de la Aduana y Zona 
Franca. Fomento y crecimiento de la Industria Transformadora, como 
fuente de riqueza permanente, para no depender exclusivamente del 
turismo y de una agricultura en franca decadencia. Creación de po-
lígonos urbanizados para la construcción de viviendas sociales. Crea-
ción de un Patronato Local de viviendas sociales. Obras de Infraes-
tructura ciudadana. Creación de un gran paseo en el solar del Hos-
pital de Caridad, con aparcamientos subterráneos. Construcción de 
una Estación Central de Autobuses. Reorganizar el C.I.T. como órga-
no consultivo del Ayuntamiento. Creación de un Hogar del Pensio-
nista y nuevos centros residenciales para ancianos. Prevención 
seria contra las Inundaciones. Establecer un servicio de cirugía de 
urgencia en el Ambulatorio de la Seguridad Social, asi como las 
especialidades de psiquiatría, traumatologia y endocrinologia. Máxi-
ma atención y ayuda a la enseñanza: mayor número de plazas es-
colares. Creación de escuelas maternales, parvularios y guarderías 
infantiles. Construcción de un nuevo Instituto de Enseñanza Media. 
Creación de una Universidad de Verano, en el Castillo de San Fer-
nando. Implantación urgente de la Formación Profesional —sobre 
todo en las ramas de servicios, administrativas e Industrial—, y una 
especial atención a la Asociación Protectora de Subnormales, que 
tan gran labor social está realizando. Construcción de un Pabellón 
Polideportivo cubierto y de una piscina cubierta. Y sobre todo no 
olvidar la formación extraescolar y patriótica de la juventud, para 
prever y formar a los futuros ciudadanos de Figueras, etc. 

2.a Como concejal tengo que responder que, hoy por hoy, poca 
importancia puede tener mi criterio. Cuando tome posesión del car-
go y haya estudiado, previamente, con la Corporación municipal, un 

(Sigue en la página siguiente) 


